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別紙

会長 開会宣言

議案審査

議案第 65 号 令和６年度長久手市一般会計補正予算（第４号）＜教育福

祉分科会送付分＞

会長 議案第 65 号について質疑及び意見はあるか。

歳出 ３款２項 児童福祉費（長湫西保育園運営事業）

伊藤会員 枝折れ等の可能性がある園内の樹木を対象に伐採等工事を

実施するとのことだが、どのような状況か。

子ども未来課長 令和６年４月に園内にある樹木の一部が腐り、道路側に枝

折れが発生した。幸いけが人は出なかったが、樹木医に診断

を依頼したところ、敷地内には平成５年の開園時に合わせて

植樹したと思われる樹木が多数あり、そのうち７本は衰弱等

により伐採した方が良いという判断をいただいた。周辺住民

及び園児の安心安全のため、本補正予算によりそれらの樹木

を伐採する。

伊藤会員 ほかの公立保育園の状況はどうか。

子ども未来課長 保育士が目視で確認したところ、特に問題はなさそうだが、

令和７年度に専門家による対応を検討している。

第２表 繰越明許費補正（長湫南保育園運営事業）

伊藤会員 空調機器の更新工事が令和６年度中に完了しない可能性が

あるとのことだが、どういうことか。

子ども未来課長 令和６年７月に、平成 19 年の建設当時から稼働している空

調機が停止するトラブルが発生した。いつ完全に停止しても

おかしくない状況であり、令和７年の夏に間に合わせるため、

令和６年度中に補正予算にて対応する予定だが、空調機器の

納品に時間を要する見込みで、年度内に工事を終えることが

難しいため、繰越明許費として予算計上するものである。

伊藤会員 空調機が停止し、問題はなかったか。

子ども未来課長 停止はオーバーヒートによるものであったが、一時的な対

応をし、現在は稼働している。

歳出 ３款１項 社会福祉費（介護施設等整備事業）

大島会員 愛知たいようの杜のＩＣＴ導入と長久手さつきの家の感染
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症拡大予防のために補助金を交付するとのことだが、補助金

によりどのように整備されるのか。

長寿課長 愛知たいようの杜は有線ＬＡＮを無線化し、見守りセンサ

ーを設置する。長久手さつきの家は陰圧室を設置する。

大島会員 両事業所に対する補助金の内訳はどのようか。

長寿課長 愛知たいようの杜が 2,000 万円弱、長久手さつきの家が約

300 万円である。

歳出 ３款２項 児童福祉費（放課後児童クラブ事業）

大島会員 児童クラブ事業委託について、四つの学童保育所に勤務す

る指導員の処遇改善分の増額とのことだが、四つの学童保育

所の内訳はどのようか。

子ども未来課長 長久手学童保育所が 23 万 4,500 円、長久手長南学童保育所

が 28 万 8,000 円、長久手北学童保育所が 20 万円、市が洞学

童保育所が 32 万円である。

歳出 ３款２項 児童福祉費（保育園事業）

伊藤会員 会計年度任用職員報酬について、年度途中に正規職員が育

休を取得したこと等による保育士の不足分を新たに会計年度

任用職員を雇用することで対応するとのことだが、会計年度

任用職員は何人雇用するのか。

子ども未来課長 育休代替対応として４人、加配対応として２人、早朝及び

延長保育の対応として５人を雇用する予定である。

歳出 ９款２項 小学校費（各小学校運営事業）

歳出 ９款３項 中学校費（各中学校運営事業）

なかじま会員 教科書改訂に伴う教師用教科書及び指導書の購入とのこと

だが、国や県からの補助金はあるか。

教育総務課長 市の単独費である。

歳出 ３款２項 児童福祉費（子ども・子育て支援事業）

わたなべ会員 返還金の内容はどのようか。

子ども未来課長 子ども・子育て支援交付金は、年度当初に概算で申請し、

その後実績に基づいて交付額が決定されるが、年度末に確定

しない部分があるため、翌年度に繰り越して精算する。内容

としては、放課後児童健全育成事業や一時預かり事業等の交

付金である。

歳出 ４款１項 保健衛生費（予防接種事業）

わたなべ会員 予防接種委託について、子宮頚がんワクチンのキャッチア
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ップ接種者数の増加から予算不足が見込まれるとのことだが、

今回の増額補正では、何人分を計上しているか。

子ども家庭課長 約 2,200 人分である。

わたなべ会員 １人当たり幾らか。

子ども家庭課長 ワクチンは３種類あり、税込みでシルガード９は１件当た

り２万 8,233 円、サーバリックス及びガーダシルは１件当た

り１万 7,233 円である。

わたなべ会員 ３種類のワクチンのうち、どのワクチンの希望が多いか。

また、今回の増額分に反映しているか。

子ども家庭課長 シルガード９を希望される方が多いため、シルガード９の

割合を高めに見積もっている。

歳出 ９款１項 教育総務費（教育委員会事務事業）

わたなべ会員 要保護及び準要保護児童生徒扶助費について、国が示す補

助単価の増額等により予算不足が見込まれるとのことだが、

単価は幾らから幾らになったのか。

教育総務課長 国の単価ではなく、実費で支払っている校外活動費、修学

旅行費、卒業アルバム代等が当初の予定よりも増額しており、

予算不足が見込まれるため増額するものである。

質疑及び意見を終了

議案第 66 号 令和６年度長久手市国民健康保険特別会計補正予算（第３

号）

保険医療課長 議案第 66 号について説明

会長 議案第 66 号について質疑及び意見はあるか。

歳出 ２款１項 療養諸費（国民健康保険給付事業）

大島会員 1 人当たりの医療費の増加により療養給付費や療養費の補

正予算を計上するとのことだが、何月から何月までの医療費

の実績に基づいて積算したか。

保険医療課長 令和６年４月から９月分である。

大島会員 療養給付費や療養費は２か月遅れで詳細がわかるのか。

保険医療課長 愛知県国民健康保険団体連合会からの請求は、診療月の２

か月後である。ただし、療養費は、直接窓口に申請に来られ

る方もいるため、必ずしも２か月遅れとは限らない。

歳出 ２款５項 葬祭諸費（国民健康保険給付事業）



4

わたなべ会員 葬祭費の 50 万円は何人分か。

保険医療課長 １件５万円で、10 件分である。

質疑及び意見を終了

議案第 68 号 令和６年度長久手市介護保険特別会計補正予算（第２号）

長寿課長 議案第 68 号について説明

会長 議案第 68 号について質疑及び意見はあるか。

歳出 ２款１項 介護サービス等諸費（居宅介護サービス事業）

わたなべ会員 居宅介護サービス給付費の減額理由はどのようか。

介護保険係長 主な理由は、訪問介護の給付人数の伸びが当初の想定より

少なかったためである。

わたなべ会員 全国的に在宅介護サービス事業者が減っていると思うが、

本市の状況はどのようか。

介護保険係長 令和５年度から６年度にかけて事業者数が減少していると

いうことはない。

歳出 ２款１項 介護サービス等諸費（施設介護サービス事業）

大島会員 施設介護サービス給付費が増額となっているが、居宅介護

サービス事業者の市内と市外の割合はどのようか。

介護保険係長 愛知県国民健康保険団体連合会からの請求に基づき、件数

と金額は把握しているが、市内と市外の内訳はわからない。

大島会員 地域いきいきライフ推進事業の効果もあり、施設介護から

在宅介護へ移行傾向にあるものと思っていたが、施設介護サ

ービス給付費が増えている状況に対して、検証などはしてい

るか。

長寿課長 施設介護サービス給付費が増額しているのは、入所された

方が重度化し、１人当たりの単価が上がっているためである。

現在、地域いきいきライフ推進事業等で施設に入所する前の

介護予防に力を入れているが、効果の検証にはある程度の期

間が必要である。どういった形で評価していくことが一番効

果的かということも含め、今後も取り組んでいきたいと思っ

ている。

歳出 ２款４項 高額介護サービス費（高額介護サービス事業）

わたなべ会員 高額介護サービス費は何件を見込んでいるか。

長寿課長 当初は１か月当たり約 390 件を想定していたが、上半期の
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実績から推測すると、１か月当たり 400 件を超える見込みで

ある。

質疑及び意見を終了

会長 会長報告の作成は会長と副会長への一任を確認。

閉会宣言

午後０時 04 分終了

以上、要点筆記は会議内容と相違ないので署名する。

令和６年 12 月３日

予算決算委員会

教育福祉分科会長 冨田えいじ


